

# JIS.CO.ID

## Puncak Hari Bakti Pemasyarakatan ke-59, Rutan Blora Ikuti Upacara Secara Virtual

Dheny Window - [BLORA.JIS.CO.ID](https://blora.jis.co.id)

May 2, 2023 - 16:51



*Puncak Hari Bakti Pemasyarakatan ke-59, Rutan Blora Ikuti Upacara Secara Virtual*

Blora-Upacara Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-59 dan Halal Bihalal  
Kemenkumham tahun 2023 dengan tema Transformasi Pemasyarakatan  
Semakin PASTI BerAKHLAK,Indonesia Maju.Tanggal 27 April 2023 diperingati

sebagai Hari Bakti Pemasarakatan (HBP). Bertempat di Aula Rutan Kelas IIB Blora, Upacara peringatan Hari Bakhti Pemasarakatan yang ke-59 diikuti oleh Kepala Rutan Kelas IIB Blora, Tri Joko Wiyono didampingi oleh seluruh pejabat struktural beserta seluruh jajaran Rutan Blora.

Upacara peringatan ini dilaksanakan serentak yang terpusat di Graha Pengayoman Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia dan diikuti secara virtual oleh seluruh Kanwil dan UPT Pemasarakatan seluruh indonesia.(2-5-2023)

Peringatan HBP Ke-59 ini dihadiri langsung oleh Menteri Hukum dan HAM, Bapak Yasonna H. Laoly. dalam sambutannya, beliau menggemakan semangat Pemasarakatan PASTI dan BerAKHLAK, Mewujudkan Indonesia Maju yang merupakan tema dalam peringatan HBP ke -59 Tahun 2023 ini. "Peringatan Hari Bhakti Pemasarakatan Ke-59 ini adalah suatu momentum untuk meningkatkan semangat pemasarakatan dalam membuat para narapidana menjadi pribadi yang lebih baik dengan cara melakukan pembinaan berkesinambungan, terarah dan tanpa menghilangkan Hak Asasi Manusia,"ungkapnya.

Pemasarakatan harus mampu menjadi tempat pembinaan dengan tetap mengedepankan kemanusiaan dan juga hak-hak asasi manusia. Sebelum mengakhiri sambutannya, Menteri Hukum dan HAM menyampaikan apresiasi dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah membantu dan bekerjasama dalam penyelenggaraan tugas dan fungsi pemasarakatan, "Keberhasilan Pemasarakatan tidak terlepas dari kerjasama dengan Kementerian/Lembaga serta masyarakat, maka sudah sepatutnya kita berterima kasih kepada pihak yang terlibat dalam menunjang keberhasilan pelaksanaan tugas dan fungsi Pemasarakatan".Tutup Yasonna.